

## L'ULHN et l'ésadhar renforcent leur partenariat pour une collaboration inédite au service des étudiants

**L'Université Le Havre Normandie et l'École Supérieure d'Art et Design Le Havre-Rouen (ésadhar) franchissent une nouvelle étape dans leur coopération en signant une convention ambitieuse pour l'année universitaire 2025-2026. Cette collaboration, entrée en vigueur rétroactivement au 1er septembre 2025, vise à offrir aux étudiants de l'ésadhar un accès élargi aux services et dispositifs universitaires de l'ULHN, dans une logique d'ouverture, de mutualisation et d'innovation pédagogique.**

Grâce à cette convention, les étudiants de l'ésadhar bénéficieront, dans les mêmes conditions que les étudiants de l'Université Le Havre Normandie, de plusieurs services essentiels à leur réussite académique et à leur bien-être, qu'il s'agisse de la médecine préventive, de la culture ou des activités physiques et sportives. Les étudiants de l'ésadhar pourront également participer au dépôt de projets financés par la Contribution Vie Étudiante et de Campus (CVEC) grâce à leur intégration dans le pôle de la Vie étudiante.

En renforçant l'interconnexion entre formation artistique et formation universitaire, l'Université Le Havre Normandie et l'ésadhar affirment ainsi leur volonté commune de contribuer à l'épanouissement de tous les étudiants du bassin havrais ainsi que de favoriser la pluridisciplinarité et les collaborations inter-établissements. Ce partenariat s'inscrit dans la logique de développement territorial qui est celle du Campus Polytechnique des Territoires Maritimes et Portuaires, créé à l'initiative de l'Université Le Havre Normandie et officiellement inauguré le 30 janvier 2025.

Contact presse Christelle MERRIEN  
Université Le Havre Normandie 02 32 74 40 69 / 07 76 71 81 45  
Direction de la communication [presse@univ-lehavre.fr](mailto:presse@univ-lehavre.fr)